

蒜高タイムズ

第55号
毎月25日発行
H20.10.24
蒜山高校
教務課



球技大会（十月十日）

全校生徒による球技大会が開催されました。男子はサッカー、女子はバレーボールでクラス対抗によって行われました。普段の授業とは違い、生き生きとした姿が印象的で、はつらつとしたプレーが展開されました。男子は圧倒的な強さで三年生が上位を独占しました。女子はどのチームも力が均衡し、接戦が繰り広げられましたが、最後は三年生が一位を勝ち取りました。

最後に男女とも教員チームと三年生が試合をし、球技大会を盛り上げお互いの健闘を称え合いました。



乳児ふれあい（十月六日、二十日）

1年生は家庭科の時間を使って「高校生と乳児のふれあい体験」に参加しました。ふれあい体験当日、高校生と赤ちゃんがスマートにふれあいができるよう、抱き方や衣服の着脱の仕方のデモンストレーションと離乳食の必要性について蒜山地域の保健師さんをはじめ、愛育委員さん、栄養委員さんから教えていただき学習しました。

当日は実際に赤ちゃんと触れあつたり、栄養委員さんの作つてくださった離乳食の試食をしたりしました。1年生は「初めは私たちも赤ちゃんも緊張していて戸惑いましたが、時間がたつと仲良く遊ぶことができるようになりました。お母さん方からも赤ちゃんのかわいさ、育児の大変さなどを教えていただきました。とても貴重な体験になりました」と感想を述べていました。

青少年に優れた芸術に接する機会を提供するという目的で、蒜山中学校と合同でスクールコンサートが開かれました。岡山フィルハーモニック管弦楽団による演奏でフルート、オーボエ、クラリネット、ファゴット、ホルン、ピアノそしてアルト歌手による独唱。指揮者になろうというコーナーでは生徒の指揮によるラデツキー行進曲の演奏も行われました。「ファゴットで演奏された赤とんぼは温かい曲に聞こえました。」「七人という少ない人数でもとても迫力があつて感動しました。」「初めて本格的な演奏を聴いてすごいと思いました。司会の人もおもしろく、楽しい時間をお過ごすことができました。」など、生徒の心に響いたコンサートになったと思います。



六十周年記念式典（十月二十一日）

蒜山高校は本年度還暦を迎えるました。地元関係者・教育関係者をはじめ、本校同窓会・後援会・PTAなど、多くの方々にご臨席頂きありがとうございました。最盛期には三百人を超えた生徒数も現在は九十四人。しかし、蒜高魂は引き継がれています。生徒会長の白川健四郎君（二年生）の挨拶は感動的であり、蒜の明るい未来を感じさせてくれました。

最後に職員・生徒全員で歌つた校歌が体育館内に響き渡り、式典は厳肅な雰囲気の中、無事終了しました。



10・11月の予定

10月	
28日(火)	花いっぱい運動
29日(水)	修学旅行
~31日(金)	
31日(金)	ウォーキング大会
11月	
8日(土)	漢字検定
8日(土)	進研模試
~ 9日(日)	
10日(月)	公開授業週間
~14日(金)	
14日(金)	保学人権公開授業

（）お願い

新聞をご覧になられた感想、ご意見などありましたら下記までお願いいたします。

蒜山高校 Tel:66-2016 (担当 士居)
e-mail: hiruzen07@pref.okayama.jp

男子	優勝	3 B
2位	3 A	
3位	2 A	
女子	優勝	3 A
2位	1 A	
3位	3 B	

